

ACTUALIDADES CRONICA TELEGRAMAS

INFORMACION GENERAL.

LA INTOLERANCIA

Comienzan los periódicos en sus secciones telegráficas respectivas, las noticias de que en Málaga y en Bilbao ha habido alteraciones del orden público a consecuencia de que determinados elementos han hecho manifestaciones hostiles contra las procesiones, llegando hasta atropellarlas.

Tras estas noticias solo cabe admirarse de que en pleno siglo XX, en este siglo tan decadente de la civilización y del progreso, así como de todos los adelantos, se realicen actos semejantes, que no solo desdien de la cultura de las poblaciones, sino que la dan carácter de barbarie, merecedora de todos los abusos y de todas las escoria.

Y es tanto más digno de llamar la atención esto que decimos, cuanto que los que realizan tan lamentables y vergonzosos hechos, es posible, más que posible, seguro, que sean de los que asentiman de la calumniada intranigencia de la Iglesia.

Porque conviene señalar de una manera precisa y detallada, que es lo que se entiende por intranigencia.

Si esta palabra significa transigir con el error, con el vicio, con la maldad, con el crimen y con el delito, la Iglesia es desde luego intranigente, pero esto es una intranigencia bendita, igual a la del padre que no transige, si puede transigir si tiene conciencia de su deber, con las faltas de sus hijos.

Esa ha sido, es y será eternamente la sola, la tísica y exclusiva intranigencia de la iglesia.

Ahora, los que apedrean procesiones, los que impiden el perfecto y legítimo ejercicio del culto católico; los que molestan y zahieren a los ministros del culto, qué nombre merecen? No está en ellos en todo su carácter, y es todo su salvajismo la verdadera intranigencia,

Los intranigentes para el mal, para los vicios, para cuanto representa un daño, merecen todo género de elogios y es una práctica de virtud.

Atropellar derechos, hollar a los que dentro de la ley y la justicia proceden, es la más vituperable y terrible de la intranigencia, que se confunde con el salvajismo.

EL VIAJE RÉGIO

El itinerario

Se ha recibido en Berceosa, de Madrid, el itinerario del viaje regio, que se envió para su aprobación.

El plan aprobado es el siguiente:

El Rey llegará a Barcelona el día 6, a las diez de la mañana, e inmediatamente se dirigirá a la catedral, donde se celebrará el Te Deum.

Por la tarde se celebrará la recepción dado al de Hacienda la solicitud, acompañándola de las observaciones que el de-

Feliú de Génova.
El 10 irá a Figueras, Gerona y San Felíu de Génova.
El 11 irá a Montserrat, regresando a última hora de la tarde.

El 12 irá embarcado a Tarragona, y visitará Reus, el monasterio de Poblet, Lérida y Maestrazgo.

El 13 irá a visitar la región agropecuaria del Penedés, deteniéndose en Villafranca, Sant Sadurní y Vilafranca.

El 14 irá a Sabadell y Tarrasa.

Y el 15, domingo, embarcará entre diez y once de la mañana, con rumbo a Menorca, sin volver a Barcelona.

En el resto del viaje visitará S. M. las siguientes poblaciones:

Baleares.—Permanecerá el Rey cinco días en estas islas, visitando Palma de Mallorca y Mahón.

Está decidido que el Rey permanezca dos días en la isla de Menorca, dos en la de Mallorca y uno en la de Ibiza.

El Monarca llegará el día 17 de Abril a la Ciudadela y por mar irá a Mahón recorriendo la costa.

El viaje a Mallorca lo hará resorriendo el litoral de esta isla y desembarcando en Palma, de donde saldrá el día 21 para Ibiza.

También resorrirá el litoral de esta isla.

De Baleares se dirigirá a las costas de África, tocando y deteniéndose en el puerto de Almería.

Possesiones de África—Hasta ahora está acordado que visite S. M., Melilla y Ceuta.

Andalucía—De vuelta de las plazas del Norte de África, desembarcarán el Monarca y su comitiva en Málaga. De esta capital se dirigirá, por el ferrocarril de Bobadilla, a Granada, regresando después a Málaga para volver a embarcar con rumbo a Cádiz.

De Cádiz irá a Sevilla a primeros de Mayo, y de Sevilla a Huelva.

Córdoba y Jaén serán las dos últimas capitales andaluzas que visite don Alfonso XIII.

No se sabe si quedará tiempo para que S. M. vaya a conocer las minas de Riotinto y Linares, como se pensó en un principio.

CÁMARA OFICIAL DE COMERCIO DE CADIZ

En contestación a las gestiones de esta Cámara, que dirigió instancia al Excelentísimo señor Ministro de Estado abriendo en las gestiones de la Cámara de Guipúzcoa, sobre los perjuicios que causa a los intereses mercantiles de la nación el tráfico ejercido por algunos viajantes extranjeros, se comunica a esta Corporación por dicho Ministerio, que ha trasla-

dado al de Hacienda la solicitud, acompañándola de las observaciones que el de-

tenido estudio del asunto en lo que se relaciona con el cumplimiento de los compromisos internacionales ha sugerido al referido ministerio superior.

Exposición regional andaluza, agrícola e industrial de Córdoba.

Por conducto de esta Cámara Oficial de Comercio se ruega a los señores que deseen concorrir a dicha Exposición, que con la mayor brevedad posible, hagan los pedidos de sitios para las instalaciones que proyecten ocupar, dirigiéndose con tal objeto al señor Presidente de la Junta ejecutiva de la citada Exposición.

El viaje de Mr. Louhet á Italia

El Gobierno francés ha aprobado el programa definitivo del viaje de Mr. Louhet á Italia.

El Presidente de la República Francesa saldrá de París el día 23 del actual, yendo acompañado por el ministro de Relaciones Extranjeras, Mr. Delcassé. El tren presidencial franquizará la frontera italiana el 24, á las nueve de la mañana, y se detendrá en Pisa, donde pasará el día el ilustre viajero.

En dicha ciudad será presentada a Mr. Louhet por el embajador francés en Roma, Mr. Barrère, la comitiva especial designada por el Rey Victor Manuel para acompañar al Presidente de la República Francesa durante su permanencia en Italia.

La llegada á Roma se verificará el 24 por la tarde, dirigiéndose Mr. Louhet al Quirinal, donde se hospedará.

En los días 25 y 26 se verificarán los festejos organizados en honor del ilustre visitante, con arreglo al programa ya conocido.

El día 27 marchará Mr. Louhet á Nápoles, haciendo una visita á Pompeya.

En Nápoles embarcará á bordo del vapor Marseillaise, llegando á Tívoli, Vico Equense ó Marsella (el punto de desembarco no está aún determinado) el 29 por la tarde.

CARTERA DE NOTICIAS

Navegación

Vapores correos de la Compañía Transatlántica:

El vapor Manuel Calvo, salió el miércoles 30 de Habana para Nueva York.

El Fernando Poó, el 1.º el viernes 1.º de Las Palmas para Cádiz.

El Larache, salió el viernes 1.º de Vigo para Málaga.

El Cataluña, salió el viernes 1.º de Génova para Barcelona.

El Alfonso XIII, llegó el viernes 1.º a Santander.

El Montserrat, llegó el sábado 2.º a Las Palmas.

El San Francisco, llegó el sábado 2.º a Las Palmas.

Crédito

El crédito que por el Ministerio de Agricultura y Obras públicas se ha concedido a esta provincia, es para que se reanuden las obras que estaban en suspensión, de la carretera de Algodonales a Cuevas del Bacero.

Petición atendible

Han hablado con nosotros diversos industriales y vecinos de la calle Nueva, los cuales nos dicen que bien podía el Ayuntamiento hermosear aquella vía, que es una de las más anchas y bellas de Cádiz, colocándoles aceras de cemento en lugar de las tierra que tiene, en la actualidad, rotas y destrozadas en su mayor parte, con lo que ganaría mucho aquel lugar, uno de los más animados de Cádiz y que por la circunstancia de estar en la entrada de la ciudad pudiera ser objeto de la indicada reforma.

Creemos que tal pretensión merecería ser atendida, pues en realidad la calle Nueva es una de las más hermosas de nuestra población y lo que pretenden los vecinos de la misma aumentaría en mucho el valor de la citada vía, especialmente en el próximo verano.

Casa de Socorro de los Caballeros Hospitalarios.—Servicios prestados en este establecimiento durante el mes anterior:

Heridas contusas, 45; idem incisas, 20, idem distanciantes, 2; idem por avulsión, 1; idem por arma de fuego, 3; idem corto punzantes, 1; contusiones, 21; rozaduras, 24; mordeduras, 6; quemaduras, 7; fracturas, 3; luxaciones, 3; enganches, 7; cuerpos extraídos, 8; epistaxis, 4; casos varios, 4.

Total de casos socorridos 169 en 123 individuos.

Curaciones generales, 1.777; idem de los ojos, 715; idem de matriz, 72.

Total de curaciones practicadas, dos mil 664.

Consultas celebradas por los señores facultativos, 1.282.

Vacunaciones, 1.

POR TELEGRAPHO

De nuestro servicio particular

Incendio

Telegramas de San Petersburgo dicen que ha habido un formidable incendio en la calle de Sadowaja de aquella capital, habiéndose incendiado varias tiendas.

Los vecinos se arrojaron por las ventanas para salvarse.

Han resultado muchos muertos y heridos.

Las perdidas, que son enormes, ascienden a varios millones de rublos;

Donativo régio

Madrid 2, 23·15.

S. M. el Rey repartirá una cantidad en metálico a los supervivientes del batallón de Puerto Rico.

El viaje de S. M.

Está acordado que D. Alfonso XIII salga el martes de Madrid a las 6 y 20 de la tarde.

Llegará a Zaragoza a las 2 y 10 de la madrugada; a Barcelona a las 10 y 15 de la mañana.

Con S. M. irá el general Martínez.

Felicitación

Despachos de San Petersburgo dicen que el almirante Alexeif visitó a Puerto Arturo felicitando al almirante Makarov.

En Mukden conferenciará con el general en jefe Koura patkine.

Una opinión

D. Jaime de Borbón ha manifestado que la guerra ruso-japonesa debilitará a Rusia y beneficiará a los ingleses.

NOTAS GADITANAS

LA PLAZA DE ABASTOS

LOS BARATILLOS

Entre miles y miles de millones de monedas hay quien tiene la de criar palomas para otros, la de buscar a peso de oro gallos de buena caza para que se los maten; la de tener canarios para ganar en alpiste; la de ir a caza para tomar la solana; la de jugar a la lotería, para correr luego algún peligro o quedarse con las ganas; la de ir a la Caleta para ver ponente el sol, etc., etc.

Tanto hablar! y todavía no hemos llegado al objeto que nos propusimos y que sirve de título *Los baratillos*.

Nada extraños hoy es moda; el autor se propone hablar de b6 de a y empieza su discurso por los cerros de Ubeda; habla de todo, menos de aquello que se propone; tócalo tan solo incidentalmente, o traído por los caballos; hace alguna cita de hombres eminentes; suelta cuatro términos científicos, cuatro frases de relumbrón, alguna palabra franca o anglicana, dos o tres rebuzadas en el diccionario, de poco uso y de peor aplicación y héz un artificio de *primo cartello*.

Tenemos una monomanía que no hemos mencionado; la de visitar los baratillos por la mañana.

Para algunos será negocio o objeto de lucro; para otros mera curiosidad, para ciertos mirar por mirar sin fijarse en nada. Aquel lo estima como un paseo higiénico al respirar el aura de la mañana o un adherente al programa de la compra, como la sinfonía en las representaciones teatrales, este un entretenimiento en las citas matutinas, otro un hacer boca hasta tomar el café y una bala rasa, para muchos una costumbre inveterada, un hábito ya como el fumar, una monomanía si nos es permitido.

Si no lo hiciera, estaría igual modo todo aquel día, no le probaría el almuerzo, se le indigestaría y estaría endemoniado ¡Vamos! como ahora es moda decir, y Dios sabe lo que fuera de él.

¿Será verdad? ¿Puede ser motivo de goce ni distracción el ver tanto chismejo

en desordenada simetría? ¿Puede ser grato recrear la vista en aquel caos de cuadros, estampas, libretas, trastazos, esquives, herramientas inútiles, clavos, puntas y tornillos, mojados, botellas rotas, frascos sucios, tapones, cuchillos, tierras, navesjas, cintazos, botones, hebillas, cajas, conchas y caracoles, espíos de cerdo, tablillas de limpiar botones, velones, candeleros, pedazos de quinqués, sombreros viejos, charcos, y mil y mil cosas indefinidas e inservibles?

¡Como no! ¡Acaso no hay quien va a un cementerio y allí goza a su manera? Por ventura, las relaciones de hechos monstruosos y las causas y sentencias de los tribunales, no tienen sus abonados y sus afectos?

Pues siendo esto pura verdad, ¿como no tener sus percusión los baratillos, que es cosa mucho más inocente, y que, si cabe se presta a la concepción de grandes pensamientos?

El hombre pensador puede sacar de ello mucho provecho; quanto pudieran decir aquellos trabajos, aquellos despojos de la humanidad! De cuantos no habrán sido mados testigos!

Allí verás un cepillo que vendrás un artesano, porque enfermo no tenía con que alimentar a sus pobres hijos.

Allí otra caja maqueta, ya inútil, que sirvió en algún tiempo para guardar los diamantes y alhajas de una señora, o quizá reveses de fortuna y malidades de los hombres conduecen a la indigencia.

Aquel reloj descompuesto fué propiedad de un caballero riquísimo que disipó en caudal en el juego, desheredando a su numerosa familia.

Este libro de pergamo que dice en el cuarto *Novísima Recopilación* tomo II, finé de un hombre virtuoso, juez muchos años que murió en la mayor miseria. Allí hay también otro libro de su pertenencia, en que se lee *De fide pública*. Y no obstante pudo en muchas ocasiones haberse enriquecido; prefirió la hora a la riqueza.

Ves aquella botella sucia, que le falta el cuello? Ella contuvo un día veneno con que una mujer infame ideó quitar la vida a su esposo para dar rienda suelta a sus devaneos,

Lee ese libro. ¿Qué dice? *Patología quirúrgica*. Escojo los extractos de un médico que murió víctima de su deber en una epidemia. La viuda está hoy en el hospital. Este premio logra el esplendor de sus deberes; ¡oh la más mínima penitencia! Tres hijos dejó, uno es asimismo y se halla en Zaragoza; de los otros dos, uno es carpintero, y el otro es escribiente?

¿Qué dice ese cuaderno? *Apuntes curiosos*. Es manuscrito. —Sí. He abierto una caja que debes comprar algún día te servirás. —Pues qué contiene? Nada importante. La vida de un hombre oscuro, que al menos se consoló estampando sus ayes en un papel. Este dejó corrigiendo sus dolores pero juzgados no habrá que serán reputados con el individuo;

Ahora hace años. No ves un hombre alto muy moreno que recorre los puestos. El tal tiene un agravio de un amigo, va a comprar ese poñal y se vengará.

Allí en frente hay unos mapas y unos carteles, restos de una escuela, cuyo po-

bre pedagogo anciano, enfermó sin crédito en blanco, avergonzado casi de vivir, murió víctima de la soledad, despreciado y hasta beseado y encarcelado por sus propios discípulos, cual otro San Cayetano.

El autor de ese lienzo que representa la Inmaculada no le faltaba genio y talento, pero tuvo la desgracia de no encontrar quien le protegiera y animara y murió encarcelado y aun despreciado.

Esa buena talla, restos de una mesa y los embutidos son de mérito; el que la hizo en el siglo pasado, hombre de ingenio y habilidad fué enterrado de limosna por sus amigos.

Las sillas rotas que están al lado de esa mesa valen su peso en oro, ¿como siendo tan viejas? Con ellas se estableció un matrimonio modelo. La mujer lavando y planchando, y el marido con el oficio de sastre, juntaron algunos miles de reales; ha tiempo abrieron un almacén de muebles, y habiendo prosperado han vendido sus viejos títeres, aquellos con que empezaron a vivir. Que escenas tan tranquilas y felices no han presenciado esas sillas rotas; que lección para aquellos que el celibato consumen y esterilizan!

Este velón de pantalla es más desventurado. Daba su luz a un viejo zapatero, enfermo hoy es inútil para el trabajo; su mujer está loca del sentimiento de ver soldado a uno de sus hijos y otros que apenas ganan para sí mismos.

Encima de ese arca, en un mal jergón, murió una señora anciana, viuda de un hombre de elevada posición. Todavía la recuerda con su corcoba y su bastoncito. Cuando joven no había quien ostentara más lujo y más bonito. Bien cara pagó su vanidad!

Ese parogna sucio es un poema; ese martillo merecía estar incrustado de oro y de diamantes. La lama que está junto a él hizo trabajos de méritos y entre esos botones hay uno que asistió al funesto combate de Trafalgar, fué de un valiente marino.

¿A qué proseguir? El objeto más insignificante que aquí se vé encierra una historia, un poema, un drama o tragedia, todos a cual más interesantes y otras deducciones importantes pudieran sacarse de *Los Baratillos*.

En aquella arca de Noé pueden estudiarse las artes y hasta clasificarlas por épocas; puede estudiarse a la sociedad en sus reliquias y despojos.

Allí puede considerarse a la misma sociedad y penetrarse de sus miserias, de sus injusticias, de sus vanidades y hasta de sus más recónditos secretos.

Aquel memorable botón, aquellos eschivaches, son la expresión más patente de la grandeza y pequeñez, de la soberbia y humildad, de las virtudes y vicios, del saber y ignorancia que en ridícula antítesis encierra la humanidad.

Es aquella mesa revuelta puede leerse como en las páginas de la historia mejor escrita.

Queda por tanto consignado que *Los Baratillos* podrán tener sus monomías, pero que semejante monomanía es algo elevada a veces, y no tan futile como algunos creerán.

Advertencias á los viajeros por lo trenes.

Los relojes de las estaciones actualmente tienen la misma hora que los de la ciudad.

En las estaciones de donde parten los trenes se despachan los equipajes hasta quince minutos antes.

El máximo de equipaje sin abonar exceso por cada viajero o billete es de treinta kilogramos.

Los despachos de billetes se abren una hora y se cierran cinco minutos antes de las horas de salidas.

Horas oficiales en las principales concesiones.

Gobierno militar—Despacho de 8 a 12 y de 14 a 18.

Gobierno civil de la provincia—De 9 a 13 y de 15 a 17.

Diputación—De 11 a 16.

Audiencia—De 11 a 16.

Ayuntamiento—De 11 a 17.

Obispado—Secretaría de 12 a 2.

Juzgados—Distrito de Santa Cruz—De 11 a 17 y de 20 a 22. Los días festivos de 12 a 15 y 20 a 21.

Distrito de San Antonio—De 9 a 11 y 13 a 17 y de 20 a 22. Los días feriados de 9 a 10 y de 12 a 14.

Administración de Hacienda—De 11 a 17.

Delegación de Hacienda—De 11 a 17.

Aduana—En la Administración de 11 a 16, en el muelle de sol a sol, y en los ferrocarriles de 9 a 16.

Registro de la Propiedad—Oficinas, San Miguel, 16.—De 12 a 16.

Banco de España.—Operaciones de saja, de 11 a 15.—Asuntos de la Dirección de 11 a 16.—Intervención, para giros de 11 a 14 y 30, y para Cupones de 11 a 14.

Consumos—Administración municipal de 9 a 16.

Compañía arrendataria de tabacos—Representación, calle Isaac Peral 10, de 12 a 15.

Giro matuto—Oficinas, calle Isaac Peral 10, de 12 a 2.

Instituto provincial—Asuntos de Secretaría de 11 a 15.

Juzgado de Instrucción de 8 a 11 y de 13 a 16.

Ingenieros de Montes—Oficinas, calle Murguía 44: de 12 a 16.

Parroquias de la capital—San Antonio, de 11 a 13.—Santa Cruz, de 11 a 12.—Castril, de 11 a 13.—San Lorenzo de 11 a 13.—Rosario, de 11 a 13.—San José, de 11 a 15.

Sanidad Marítima del puerto—De Sol a Sol.

Capitanía de Puerto—De sol a sol. Estaciones telegráficas—En la provincia de Cádiz, están establecidas las siguientes: Billetes de abono para ocho viajes por la vía férrea para todos los trenes menos los expresos y sin incluir los últimos impuestos.

Cádiz a San Fernando, en primera clase 10'80; en segunda 8—A Puerto Real 12; 9'20—A Puerto de Sta. María 18'80; 13'60—Jerez 32'80; 22'80—Sanlúcar 10'80; 32.

Papel para envolver y tapizar.

Se vende por arrobas en el Establecimiento calles del Rosario 6 y Beato Diego de Cádiz.

Espectáculos

TEATRO PRINCIPAL—Gran Compañía Ilusionista del Cav. Cesare Wat y.—Funciones diarias

TEATRO COMICO—Función para hoy: La última copla—El curita—La reina mora—La última copla—El cabo primero.

Imprenta de LA DINASTIA Rosario 6 y Beato Diego de Cádiz 1 dup.

**SERVICIOS
DE LA
COMPANIA TRASA ATLANTICA
DE BARCELONA**

En la actualidad se encuentran organizados los servicios de esta Compañía, en la siguiente forma:

Dos expediciones mensuales á Cuba y Méjico, una del Norte y otra del Mediterráneo.

Una expedición mensual á Centro América.

Una expedición mensual al Río de la Plata.

Tres expediciones anuales á Filipinas.

Una expedición mensual á Canarias.

Cinco expediciones anuales á Fernando Poo.

156 expediciones anuales entre Cádiz y Tánger con prolongación á Algeciras y Gibraltar.

Las fechas y escaías de cada servicio se anuncian aparte.

Estos vapores admiten carga y con las condiciones más favorables para pasajeros á quienes la Compañía dá alojamiento muy cómodo y trato muy amistoso, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas en pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo.

La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques.

Aviso importante.—La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores y industriales, que recibirán y encaminarán á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que como objeto se le entreguen.

Esta Compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.

Para más informes: En Barcelona: La Compañía Transatlántica y los Sres. Eipol y C.º, Plaza de Palacio-Cádiz; la Delegación de la Compañía Transatlántica—Madrid: Agencia de la Compañía Transatlántica, Puerta del Sol 18—Santander: Sres. Hijos de Ángel Pérez y C.º, Ceratia; Agencia de la Compañía Transatlántica—Vigo: D. Antonio López de Neira—Cartagena: Sres. Bosch Hermanos—Valencia: Sres. Dart y C.º—Málaga: D. Antonio Duarte.

BASES DE LA PUBLICACION

DR

La Correspondencia de España con la de Cádiz

SE SUSCRIBE ROSARIO Y B. DIEGO DE CADIZ

El precio de la suscripción es de 120 "La Correspondencia de España"

La Correspondencia de España, uno de los periódicos más importantes y demás antigüedad no deja de publicarse ningún día en el año ni aún los más clásicos por sus fiestas.

Cuenta con ilustradísimos redactores que á diario se ocupan de cuantos asuntos sean de actualidad y que con competencia e imparcialmente desenvuelven los temas que con el mayor criterio aparecen constantemente en el periódico.

NOVELAS

Uno de los alicientes de "La Correspondencia de España" es la publicación de las novelas que de antiguo se leen en la sección destinada al efecto.

Publican novelas de los más famosos autores.

La Empresa del periódico tiene especial cuidado en adquirir novelas escogidas que por ser á cada cual más interesante despierta en el lector el deseo de continuar la lectura hasta conocer el desenvolvimiento de la obra.

Los autores y editores de obras encontrarán en estos talleres para la reimpresión de ellas precios verdaderamente económicos y el mayor esmero para el lucimiento de trabajo.

PUBLICIDAD ECONOMICA

Nuestro periódico tiene establecida una tarifa de precios muy arreglada, admitiéndose contratos por anualidades para la publicidad de específicos tanto nacionales como extranjeros.

A cada anunciador de fuera de Cádiz le remite un ejemplar por cada inserción que se haya verificado, haciéndose el envío en fin de cada mes.

Imprenta de D. Gonzalo Cerón, Rosario y B. Diego de Cádiz

Se hacen toda clase de trabajos corrientes y rotulados en tamaños corrientes ó especiales que guste la persona que las encarguen.

ANUNCIOS

Se admiten anuncios para la cuarta plana á precios convencionales, hasta hora conveniente.

Se admiten papeletas mortuorias y anuncios en tercera plana hasta la hora de entrar en máquina el número.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

El señalado á "La Correspondencia de España" en unión con la de Cádiz, que publica un extenso servicio telegráfico ya cuenta de cuantos sucesos se hayan sabido en la capital es el fijado en Cádiz solamente para el periódico primeramente citado por esta Empresa, 2 pesetas al mes.

NOTICIAS Y RESINAS

La información diaria de "La Correspondencia de España" nada deja que desechar al lector y es especialidad del periódico el no omitir ni una noticia que merezca ser conocida del público: á este objeto cuenta con activos y conocidos reporters que frecuentan los centros oficiales y particulares.

PUNTO DE SUSCRIPCION

Quantos deseen se les sirva "La Correspondencia" seguirán su aviso en la calle de Rosario y Beato Diego de Cádiz, y puntualmente por las noches acabado de llegar el correo les será remitida.

NOTA DE ADMINISTRACION

Los suscriptores de Cádiz á nuestro periódico que por temporada marchen á algún punto de la península pueden pasar aviso en nuestras oficinas si desean se le remita á la residencia que vayan á tener; lo que se hará sin aumento de precio en la suscripción.

SECCION TELEGRÁFICA

El periódico publica extensísimo y acreditado servicio telegráfico para lo cual tiene corresponsales en todas las principales poblaciones de España y en los principales puntos del extranjero.

Los comunicados que se inserten se abonarán con arreglo á tarifa y serán ó no admitidos á juicio del Director.

SERVICIO DE LA IMPRENTA

En los talleres de esta imprenta, hace treinta años fundados dedicándose exclusivamente para cuantos trabajos se les encargue fundiciones y titulares completamente nuevas y que no invierte en la confección de los periódicos diarios, por la especialidad con que hay que llevar á cabo la formación de ellos.

HAY SURTIDO UN REBECO para cobros de fincas, impresos y en blanco el punto donde hay que hacerse la cobranza y el precio varía según clase de papel siendo los más arreglados á 40 cént. cada ciento.

HAY IMPRESOS, partes de fondas y casas de huéspedes con arreglo al modelo exigido por el Gobierno. Listas de embarque por el Ferrocarril y por los vapores. Hojas de Estadística criminal y partes de nacimientos y defunciones á los juzgados municipales.

LAS TARJETAS DE VISITA se imprimen en la clase de cartulina que se deseen y en los tamaños corrientes ó especiales que guste la persona que las encarguen.

SE ENCUENTRAN A LA VENTA fés de vida para los habilitados de clases pasivas, arreglándose el precio de ellas si se toman en cantidades de alguna consideración.

DOCUMENTACIONES.—Existen modelaciones con arreglo á los formularios exigidos por el Gobierno para todas las dependencias provinciales y de los municipios, encontrándose impresos y destinados para la venta diferentes trabajos de oficinas militares.